

Luruper Damen gingen 0:6 unter

Katastrophal: Die Luruper Fußballdamen haben ihr Landesligaspiel gegen Wellingsbüttel glatt mit 0:6 (0:4) verloren. „Das war alles Müll, was da jede Einzelne gezeigt hat“, schimpfte Lurups Trainer Peter Gaulke nach dem Spiel. Zwar musste er eine Notelf aufstellen, da gleich fünf Stammspielerinnen fehlten wegen Urlaub, Krankheit oder Fortbildung. Deshalb wurden auch Astrik Kulick und Cordula Gaulke für den Sonntagvormittag reaktiviert. Trotzdem beklagte der Trainer die

fehlende Einstellung. „Ich habe den Kampfeswille ganz und gar vermisst, das war enttäuschend“, so Gaulke. Da heute am Mittwoch am Kleiberweg (18.30 Uhr) das Pokalspiel gegen Alstertal/Langenhorn nachgeholt werden soll, hofft der Luruper Trainer auf ein besseres Spiel. Allerdings werden ihm erneut zahlreiche Spielerinnen fehlen. Und auch für den nächsten Sonntag im Auswärtsspiel gegen Moorburg (10.45 Uhr) sieht es nicht besser aus.